



UNIVERSIDAD | ELECCIONES

El Rectorado de la USAL se decide hoy entre Ricardo Rivero y Juan Manuel Corchado

Más de 28.500 universitarios, entre ellos los del campus de Ávila, están llamados a las urnas para elegir al nuevo rector de la Universidad de Salamanca

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Hoy se conocerá el nombre del nuevo rector de la Universidad de Salamanca en la segunda vuelta de unas elecciones en las que se enfrentan Ricardo Rivero, catedrático de Derecho Administrativo, y Juan Manuel Corchado, catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial.

Entre las 11,30 y las 17,30 horas

están llamados a votar 28.533 universitarios, entre ellos los correspondientes al campus de Ávila y las escuelas Politécnica, de Educación y Turismo y de Enfermería. De sus votos y los del resto de votantes dependerá quién será la cabeza visible de esta universidad.

El voto para la elección de rector será, al igual que sucedió en la primera vuelta, ponderado de modo que el profesorado doctor con vin-

culación permanente supondrá un 52 por ciento; resto de categorías del profesorado con excepción de profesorado asociado, 11 por ciento; ayudantes y personal investigador en formación, 1 por ciento; profesorado asociado, 1 por ciento; estudiantes de Máster y Doctorado; 5 por ciento; estudiantes de Grado, 21 por ciento, y personal de administración y servicios, nueve por ciento.

La Junta Electoral de la Universi-

dad será el órgano encargado de aplicar los coeficientes de ponderación a los votos válidamente emitidos, de acuerdo con el criterio establecido en el artículo 98 de los Estatutos. Será proclamado rector el candidato que obtenga la mayoría absoluta de los votos ponderados.

En la primera vuelta de estas elecciones participaron cuatro candidatos. De ellos, teniendo en cuenta el voto ponderado, el que más apoyo recibió fue Ricardo Rivero, que alcanzó un porcentaje del 37,76 por ciento, mientras que Juan Manuel Corchado alcanzó el 31,16 por ciento. Fueron los dos más votados y, por tanto, los que pasaron a la segunda vuelta.